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                            平成２９年２月定例会 
 

１番 安藤 巧 議員 
１ 住宅密集地の火災対応について 

  (1) 消防バイクの活用について 
  (2) 隣接消防との連携体制について 
 ２ 宇部・山陽小野田消防局が管理する消防庁舎の耐震化の現状と対策について 
 
２番 吉永 美子 議員 
１ 消防広報の充実について 
 (1) 広報の現状と課題について  
 (2) 今後の予定について 
 


